## Endlich wieder frische Brötchen an der GMS Waldburg-Vogt

Seit vergangener Woche gibt es wieder einen Bäckerverkauf in den beiden Pausen. Nach dieser langen Zeit ohne frisches Gebäck, war die Vorfreude riesig – ebenso wie die Warteschlange vor dem Verkaufshäuschen – als die Pausenglocke läutete.

## Bereits nach kurzer Zeit war der Stand ausverkauft.

Wir freuen uns, dass wir mit Mauro di Bari einen leidenschaftlichen Bäcker aus Waldburg für uns gewinnen konnten, der neben dem normalen Gebäck vor allem mit seinen Minipizzen für leuchtende Kinderaugen sorgen wird. An den ersten Tagen war der Andrang darauf so groß, dass alles nach kürzester Zeit ausverkauft war.

Die Abholung der Warenkörbe und den Verkauf übernimmt – traditionell – die Klasse 9. zusammen mit unserem FSJlern gehen zwei Schüler samt Bollerwagen los, um bei Di Bari die Körbe abzuholen und den Verkauf für die Pause vorzubereiten.

Es ist schön zu sehen, dass endlich wieder Leben und Freude zurück ins Schulhaus eingekehrt ist.